
VEREADOR COBRA ESCLARECIMENTOS SOBRE RETORNO AS
AULAS PRESENCIAIS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O pedido de informação apresentado pelo vereador Zé da mula (PSD), tem como objetivo
verificar junto à Prefeitura quantos alunos da Rede Municipal de Ensino retornaram ao
ensino presencial e quantos destes estão fazendo uso do transporte público escolar.
O requerimento foi aprovado por unanimidade, na noite dessa quarta-feira, 8.
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